

Notre amie Micheline Laguë est décédée le 21 février 2024.



Micheline faisait partie de la communauté des sœurs Missionnaires de l'Immaculée Conception (MIC).

Elle a été notre amie, notre professeur à l'université St Paul, l'animatrice de tant de journées de formation et de ressourcement dans nos deux diocèses de Gatineau et d'Ottawa-Cornwall.

Elle a fait partie du réseau Femmes et Ministères, de la recherche action *Voix de femmes, voies de passage*, du comité de soutien au partenariat hommes et femmes en Église.

Mais surtout, elle a été pour nous pendant 20 ans et jusqu'en novembre, l'animatrice de notre équipe des *Ami-es de Madeleine Delbrêl*. Un mot-clé dans tous ces engagements : *L'amour du Christ-Église*.

C'est pourquoi nous voulons vivre ensemble dans l'Outaouais une célébration en mémoire de Micheline pour rendre grâce pour tous ces liens qu'elle a tissés entre nous et en Église.

Nous vous invitons **le vendredi 24 mai, à 13h30, à la chapelle du centre diocésain de Gatineau**, au 180 boul. Mont Bleu.

La célébration eucharistique sera suivie d'un bref partage des membres des Amis de Madeleine Delbrêl à partir de quelques thèmes qui nous ont inspirés au cours de nos 20 ans avec Micheline et Madeleine Delbrêl. Et bien sûr d'un petit thé-dessert pour finir la rencontre amicalement.

SVP. Nous aimerions que vous confirmiez votre présence à Mme Lagacé par courriel lafrancoise@videotron.ca pour que nous puissions bien aménager la salle de la chapelle.

Françoise Lagacé, Nicole Courcy, Denise Blouin, Huguette Raby, Isabelle Frappier, Monique Beauchemin et Gilles Courtemanche.